

Pour changer le cours des choses...

Croiser les mains pour prier, ce n'est pas se croiser les bras ! C'est plutôt se rendre disponible pour changer le cours des choses ! Une prière d'André Dumas exprime bien cette manière de voir.

« Ô Dieu, Père de Jésus Christ crucifié et ressuscité,
Apprends-moi à entrer comme toi dans l'histoire :
à prendre des initiatives, à agir,
à peser sur les situations,
petites et grandes, cachées et publiques,
à travailler et à espérer,
quoi qu'il en coûte à mon intérêt,
à ma tranquillité et à ma timidité.
Apprends-moi à changer le cours des choses.
Aide-moi pour tout cela, par la force de ton Saint-Esprit. »